

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-10-34-40

Государственно-частное партнерство в цифровую эру: поиск оптимальной правовой формы



ГРОМОВА ЕЛИЗАВЕТА АЛЕКСАНДРОВНА,
доцент кафедры предпринимательского,
конкурентного и экологического права
Национального исследовательского университета
Южно-Уральского государственного университета (ЮУрГУ),
кандидат юридических наук

✉ elizaveta_86@mail.ru

Громова Е.А.

Государственно-частное партнерство в цифровую эру: поиск оптимальной правовой формы

Статья посвящена вопросам государственно-частного партнерства в сфере создания результатов инновационной деятельности как одного из направлений цифровой экономики. В статье анализируются последние изменения законодательства о государственно-частном партнерстве по вопросам создания объектов информационных технологий. Автором выявлен ряд недостатков данного законодательства; сделан вывод о том, что на данный момент соглашения об осуществлении технико-внедренческой деятельности являются оптимальной правовой формой государственно-частного партнерства, отвечающей условиям новой цифровой реальности.

Ключевые слова: государственно-частное партнерство, цифровая экономика, соглашение о государственно-частном партнерстве, концессионное соглашение, соглашение об осуществлении технико-внедренческой деятельности.

Gromova Elizaveta A., Associate Professor of the Department of Entrepreneurial, Competition and Environmental Law of the South Ural State University (National Research University) (SUSU), Candidate of Legal Sciences

Public-Private Partnership in the Digital Era: Search for the Optimal Legal Form

Article devoted to the problems of public-private partnership in the sphere of innovations as a new direction of digital economy. Analysis of the amendments made in legislation on public-private partnership has shown that agreements on the implementation of technical and innovative activities now is the optimal legal form of public-private partnership in the field of creating innovations, which suits to the conditions of new digital reality.

Keywords: public-private partnership, digital economy, agreements on public-private partnership, concession agreements on the implementation of technical and innovative activities.